

Derivado de la contingencia sanitaria epidemiológica que existe a nivel mundial y a las medidas implementadas por el Gobierno del Estado a través de la declaratoria por medio de la cual se dictan medidas urgentes encaminadas a la conservación y mejoramiento de la salubridad pública general en el Estado de Sonora, ordenando diversas acciones para prevenir, controlar, combatir y erradicar la existencia y transmisión del COVID 19, no fue posible llevar a cabo ciertas actividades y proyectos programados por lo que se han tenido que reprogramar a fechas futuras.

AGENDA AMBIENTAL DEL ESTADO

Con el fin de impulsar la Agenda Ambiental del Estado, el Procurador Ambiental atendió de forma virtual a un total de 16 reuniones y/o eventos de trabajo con autoridades ambientales municipales, estatales y federales, tanto locales como nacionales y del extranjero, así como con instituciones educativas, empresariales, industriales y asociaciones civiles; lo anterior debido a la contingencia sanitaria que existe a nivel mundial.

- Invitación por parte de la Asociación Nacional de Autoridades Ambientales Estatales, S.C., a la reunión sobre el tema «Política Energética y Cambio Climático en México.»
- Invitación por parte de la Asociación Nacional de Autoridades Ambientales Estatales, S.C., a la presentación «Llamado a la Acción por un Turismo post-COVID en armonía con la naturaleza y las comunidades locales», organizado por la Red de Turismo Sustentable, La Mano del Mono, Sustentur, Ecoturismo Genuino, Rutopía, Experiencias Genuinas, Natoure y consultores.
- Invitación por parte de SEMARNAT a la videoconferencia Dialogos Ambientales en Jornada de Sana Distancia.
- Invitación por parte de la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial del Gobierno del Estado de Jalisco, a la presentación de la Estrategia de Integración de la biodiversidad en el sector agrícola.
- 12 reuniones de la Comisión Sectorial de Infraestructura, Ordenamiento Territorial y Proyectos de gran visión, organizadas por la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano.

COMITÉ DE CONTROL Y DESEMPEÑO INSTITUCIONAL

Durante el presente trimestre se llevó a cabo reunión del Comité de Control y Desempeño Institucional de la Procuraduría Ambiental.